



令和4年1月19日

**セイレイ興産株式会社
琵琶湖カントリー倶楽部**

当倶楽部における新型コロナウイルス感染者の発生について

平素より当倶楽部をご利用いただき、誠にありがとうございます。

令和4年1月18日、当倶楽部に勤務する弊社従業員1名が、新型コロナウイルスの感染検査(PCR検査)で陽性であることが確認されました。

当該従業員は、同月16日を最終出勤日とし、その後は、出勤しておりません。

現在、保健所による当該従業員の濃厚接触者が特定され対応済みであるとともに弊社にて徹底した消毒作業を実施いたしました。

当倶楽部では、今後も、ご来場者のお客様ならびに従業員の安全確保を最優先に、保健所の指導のもと、感染対策に引き続き取り組んでまいります。

ご来場者ならびに関係者の皆さまには、多大なご迷惑とご心配をおかけいたしますことを、心よりお詫び申し上げます。

<対象者>

琵琶湖カントリー倶楽部 キャディ 従業員1名

<経緯>

1月16日(日)に当該従業員が喉に違和感を感じたのを受け

1月17日(月)にPCR検査を実施したところ、1月18日(火)に陽性が確認されました。

<対応>

所管保健所と連携し、対象施設の消毒作業を実施済みです。

保健所にて濃厚接触者が特定され、隔離観察ならびにPCR検査中で、感染者本人は自宅にて隔離観察を行っています。

以上